
平成 27年 第 3回理事会会議録 

 

1. 開催日時 2015年 9月 26日（土）18時 00～18時 45分 

2. 開催場所 藤沢商工会館 5階 505会議室 

3. 出席者 広瀬 齋藤 青木 小池 平野 指簱 千葉 八尾 田中 横井 藤澤 木全 林 

岩見 高橋 林 山本 堀内 榛葉 小山 17名（順不同、敬称略） 

4. 配布資料 ① 平成 27年度 第 3回理事会次第 

② 第 39回全日本都市対抗テニス大会 報告会 

 

5. 議事等 

進行（指簱 総務部会長） 

理事総数 66名の内、出席 17名、委任状 35名、合計 52名で過半数以上の定数に達し、成立を確認。 

(1) 挨拶（広瀬会長） 

『本日は土曜の貴重なお時間頂戴し誠にありがとうございます。議題に入る前に 2点報告があります。 

① 第 39回全日本都市対抗テニス大会にて、藤沢市が準優勝をしたこと。 

② 8/8に藤沢市テニス協会 名誉会長である藤田佳也氏の祝賀会が開催された。 

以上です。現在、錦織選手が大活躍をした影響も有り、テニス人気が高まってきている。今後も理事の協力

の下、本協会を盛り上げていきたいので今後とも宜しくお願い致します。』 

 

(2) 報告・議題 

齋藤理事長より、平成 27年度第 3回理事会にて使用する配布資料の確認。 

①前回理事会、議事録について 

前回理事会 議事録は協会HPに UPされているので議事録の確認は行いません。事前確認していただけ

たものとして進行させていただきます。本日は理事会後、全国都市対抗テニス大会の報告会があるのでス

ムーズに進行したいのでご協力宜しくお願いします。 

 

②全日本都市対抗結果報告 

平野副理事長（マネージャー）より報告。 

7/24～岩手県盛岡市にあるテニスコートで全日本都市対抗テニス大会が行われ、一回戦 5-0（徳島市）、二

回戦 5-0（札幌市）、準々決勝 4-1（沼津市）、準決勝 4-1（神戸市）、決勝 1-4（京都市）という結果で、決

勝で惜しくも京都市に敗れ、藤沢市が準優勝した。本日理事会の後、選手が集まり報告会が開催される。 

 

＜Q＆A＞ 

昨年優勝したチームが今年シードではないが、どういう基準でシードが決まるのか？ 

⇒選手登録時に JOPランキングの記載の義務があり、平均して JOPランキングの高いチームがシードと

なる仕組みになっている。 

 

③ 藤田名誉会長叙勲祝賀会の報告について 

神奈川県テニス協会と合同で開催した藤田前会長の叙勲祝賀会には、多くの方々に参加頂き無事に終える

ことが出来た。 

 

 

 

 



④各部会からの事業報告 

順々に前回理事会にて報告した項目から現在行われている事業について報告。 

＜競技部＞八尾 競技部会長 

配布資料を基に項目（6）第 37回藤沢市民テニス大会、（7）第 18回藤沢市実業団対抗テニストーナメン

ト夏季大会、（8）オータムテニス藤沢 2015、（9）第 8回藤沢チャンピオンリーグについて報告。（9）の

チャンピオンリーグについては募集中。 

 

＜行事部＞小池 行事部会長 

配布資料を基に項目（4）藤沢市民総合体育大会 継承大会（雨天中止）、（5）第 39回全日本都市対抗テ

ニス大会、（6）第 5回テニスキャンプ（チーム数が少なく中止）、（7）第 17回テニスの日フェスタまで報

告。（8）第 37回藤沢市クラブ対抗については募集中、（9）第 15回松本市親睦試合についても募集中。 

 

＜指導部＞平野 指導部会長 

配布資料を基に項目（9）キッズキャラバン、（10）藤沢市民受講大会、（11）藤沢市民ジュニア教室、（12）

第 7回指導者講習会、（13）テニス教室 秋、（14）ナイターテニス教室 秋、（15）市民テニス教室 秋、

（16）秋期スポーツ教室コーチ派遣について報告。（17）秋キッズキャラバン、（18）第 8回指導者講習会、

（19）藤沢市民受講生大会は今後も予定。 

 

＜総務部＞指簱 総務部会長 

配布資料を基に説明。テニスコート優先確保、常任理事会開催案内、理事会開催案内、規程の整理、会計

処理等、事務的なことを引き続き行う。 

 

(3) 議題 

①松本市親睦試合について 

11/7-8で姉妹都市である松本市との親睦試合が開催される。往復交通費は各自負担だが、会費は協会より

￥5,000補助される。申込期日までに皆様への情報投げ掛けを宜しくお願い致します。 

先の常任理事会で、交通手段について意見があり、藤沢から貸し切りバスで行けないかとの意見が上がっ

た。これについて、バスの見積もりと金額について把握した後、再度報告させて頂く予定。 

 

(4) 平成 27年度テニスカレンダーについて 

配布資料確認。10月中旬までにテニスカレンダーについてご意見があれば事務局までご連絡いただきたい。 

 宜しくお願いいたします。 

 

＜Q＆A＞ 

テニスキャンプについて継続とあるが、キャンプのように 2日間日程を調整するのが難しく、1日だけで協

会主催の練習会があれば参加したい。そういった意見は上がったことがあるのか？ 

⇒過去にそういった意見は無く、貴重なご意見です。検討する様に致します。 

 

(5) 閉会の辞 

指簱総務部会長より、平成 27年度第 3回理事会が閉会された。 

 

以 上 


